

COMMUNIQUÉ DE PRESSE / PRESS RELEASE

Pour diffusion immédiate / For immediate release

LIGNES DE FUITE présente le 1664 ICONIC ACCESSORY SHOWCASE

27 septembre 2025 | Atelier Textile | Semaine de la mode de Montréal

Un événement immersif en mode émergente - en collaboration avec 1664.

Montréal, QC - 18 juillet 2025

Dans le cadre de la Semaine de la mode de Montréal, LIGNES DE FUITE, une plateforme mode soutenue par 1664, présente le 1664 ICONIC ACCESSORY SHOWCASE - un défilé et une exposition textile à l'Atelier Textile, en partenariat avec 1664 (Kronenbourg), le 27 septembre 2025.

La soirée mettra en vedette trois designers émergent·e·s soigneusement sélectionné·e·s et accompagné·e·s par LIGNES DE FUITE, ainsi qu'une exposition textile mettant en lumière le travail de diplômé·e·s de l'Atelier Textile. Cet événement souligne aussi une étape importante dans le développement d'une infrastructure partagée entre LIGNES DE FUITE et l'Atelier Textile, qui offre désormais un accès centralisé à la coupe, la couture, l'impression textile et la teinture - une combinaison rare qui permet aux designers de passer de l'idée à la pièce finie dans un même lieu.

Les portes ouvrent à 18h avec 1664 en main, DJ, ambiance et rencontres. Le défilé commence à 19h, suivi d'un moment festif et de réseautage jusqu'à 21h.

Contact média : info@lignesdefuite.studio

RSVP [ici](#) et [ici](#) pour plus d'infos :

<https://www.lignesdefuite.studio/event-details/lignes-de-fuite-presents-1664-iconic-accessory-showcase>

À propos de LIGNES DE FUITE

LIGNES DE FUITE est une plateforme mode basée à Montréal et soutenue par 1664, qui connecte le public aux designers émergent·e·s les plus audacieux grâce à un système intégré de création, de commerce et de culture. Au coeur du projet se trouve le STUDIO, où les designers ont accès à du mentorat, à des outils spécialisés et à un accompagnement en production. Leurs créations prennent forme dans SUPPLY, notre

espace de vente au détail sélectionné, et s'animent lors des HAPPENINGS - défilés, raves et pop-ups qui ramènent la mode dans l'espace public. Les histoires derrière tout ça vivent dans l'ARCHIVE, positionnant LDF non seulement comme une plateforme, mais comme un incubateur de mode de nouvelle génération, ancré dans le futur de la création indépendante.

LIGNES DE FUITE presents the 1664 ICONIC ACCESSORY SHOWCASE

September 27, 2025 | Atelier Textile | Montreal Fashion Week

An immersive fashion event spotlighting emerging designers - powered by 1664.

Montreal, QC - July 18, 2025

As part of Montreal Fashion Week, LIGNES DE FUITE, a fashion platform supported by 1664, presents the 1664 ICONIC ACCESSORY SHOWCASE - a runway event and textile exhibition hosted at Atelier Textile on September 27, 2025, in partnership with 1664 (Kronenbourg).

The evening will feature runway presentations by three emerging designers carefully curated and supported by LIGNES DE FUITE, alongside a textile exhibition showcasing the work of Atelier Textile graduates. The event also marks a key milestone in the growing partnership between LIGNES DE FUITE and Atelier Textile, which now offers designers access to pattern-making, sewing, printing, and dyeing - all under one roof.

Doors open at 6:00 PM with drinks by 1664, music, and mingling. The show begins at 7:00 PM, followed by a networking session and post-show gathering from 8:00-9:00 PM.

Press & media inquiries: info@lignesdefuite.studio

RSVP & event info:

<https://www.lignesdefuite.studio/event-details/lignes-de-fuite-presents-1664-iconic-accessory-showcase>

About LIGNES DE FUITE

LIGNES DE FUITE is a Montréal-based fashion platform supported by 1664, connecting the public with bold emerging designers through an integrated system of creation, commerce, and culture. At its core is the STUDIO, where designers access mentoring, tools, and production support. Their work launches through SUPPLY, our curated retail space, and comes to life in HAPPENINGS - shows, raves, and pop-ups that bring fashion into public space. The stories behind it all live in the ARCHIVE, positioning LDF not just as a platform, but as a next-generation fashion incubator shaping the future of independent design.